

Tinjau Serbuan Vaksinasi Kodim 0824/jember, Forkopimda Ucapkan Terima Kasih Kepada Masyarakat Yang Sudah Vaksin

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 27, 2021 - 14:08



JEMBER – Pelayanan vaksinasi bagi masyarakat melalui Serbuan Vaksin Kodim 0824/Jember terus berlanjut, pada Selasa 27/07/2021, dilaksanakan vaksinasi dosis-2 bagi masyarakat sebanyak 500 orang.

Pada kesempatan tersebut Bupati Jember Hendy Siswanto, Wakil Bupati Jember

MB Firjaun Barlaman, Ketua DPRD Itqon Sauqi, Kabrigif Raider 9/K Letkol Inf Arif Munawar, Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, Kapolres Jember AKBP Arif Rahman Arifin, melakukan inspeksi mendadak (sidak) kelokasi vaksinasi.

Pada kesempatan tersebut Bupati Jember Hendy Siswanto menyampaikan bahwa dirinya hadir bersama Forkopimda ini menyampaikan terima kasih kepada bapak/ibu dan saudara yang telah melaksanakan vaksinasi.

Sampaikan kepada saudara yang lain yang belum vaksin untuk segera vaksin, karena untuk menambah kekebalan kelompok kita semua, sampaikan bahwa vaksin ini aman dan tidak berbahaya.

Meskipun sudah divaksin nanti, kita harus tetap mematuhi protokol kesehatan, ingat vaksin ini tidak seratus persen melindungi kita dari bahaya penyebaran covid 19, mari kita bersama-sama tetap mematuhi protokol kesehatan, agar pandemi ini dapat segera berakhir. Kata Bupati Jember.

Secara terpisah Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, menyikapi kegiatan vaksinasi dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kita melaksanakan serbuan vaksinasi ini untuk tahap pertama sudah hampir satu bulanan, kemudian disusul dengan pemberian vaksinasi tahap ke dua atau dosis kedua ini.

Hal ini juga sebagai bagian dari implementasi UURI No 34 Tahun 2004 tentang tugas pokok TNI, yang diantaranya membantu Pemerintah Daerah, yang saat ini melakukan upaya percepatan dalam penanganan covid 19, kita terus berperan ikut menyelamatkan warga masyarakat dari bahaya penyebaran covid 19.

Baik yang terdampak langsung maupun yang terdampak tidak langsung, bersama satuan TNI lainnya termasuk tenaga kesehatan dari RS Baladhika Husada yang saat ini menjadi vaksinator. Pungkas Dandim 0824/Jember.

(Siswandi)